

町政を問う

母と子・子育て家庭への支援を！

福田 制度の根幹を改変

の福祉行政にどんな影響があるのか、町長の見解は。

町長 来年八月二十一日までに、社会保障制度改革国民会議で結論が出される。ただ、年金と高齢者医療は事前に三党間協議の方針であり、その動向を注視、責務を全うし

町長 町の子育て支援重要事業であり、継続実施する。三ワクチンの早期定期接種化を、国に町村

町長 長期臨時雇用労働者の待遇改善、保育士等の資質向上、配置等、保育環境充実に努めたい。

居住者該当に

化は困難。
②近隣市町
村の動向をみ
て検討する。

A black and white photograph showing three young children, likely Korean, standing behind a dense hedge. They are all wearing traditional Korean headgear, specifically the 'Munmu-ri' (frontlet). The child on the left is looking towards the camera, while the two on the right are looking slightly to the right. In the background, there is a building with a tiled roof and some trees.

こしき保育園

幅田　消費税増税と同時に、民自（公三党密室）協議で合意し可決、成立了社会保障制度改革推進法は、憲法二十五条を否定し、社会保障制度を解体、国民の生存権を左右する重大問題との指摘がある。

する大問題。国会で全政
党、全会派の参加、審議
全過程の公開こそ必要な
のに、首相任命二十人全
の委員に審議を委ねてい
る。

豊かな保育を
幅田 ①保育園児給食の
地産地消率向上を
課長 町内小売業者から
早期にできるだけ地元産
品の納入をお願いしてい

福田 ①学校給食の無料化を援助
②就学制度の充実
③学校進学奨励金、就職支援金制度を、同和地区対象だけでなく、一般施策に拡大を

支援を続ける。



幅田 千富美

妊婦検診、ワクチンの公費助成を 継続実施。国に要望済み

支援を続ける

支援を続ける。
幅田 子育て世代の生活
実態は深刻であり、就学
校中の対象も生保の二倍
にすると方就園支援同様
所得税課税十八万三千円
まで対象に拡大すべき。